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   Anno 2019 

    

Verbale nr. 12  Data 09/07/2019 

    

Convocazione PEC  Del 08/07/2019 

    

A cura di  Coordinatore Commissione  

    

Sede Riunione Sala Consiglio dell’Ordine Inizio Ore 17.00 

   Fine Ore 19.00 

     
     

                             Presenti alla seduta: 

Coordina  Ing. Fulchino Antonio G. 

Verbalizza Ing. Pellegrino Giuseppe  

 Ing. Lancione Edoardo 

Ing. Bruno Aldo 

Ing. Lotrecchio Giacomo 

Ing. Ranieri Antonio 

 

Il Coordinatore dichiara aperta la seduta alle ore 17:00.  
Verbalizza l’ing. Pellegrino Giuseppe. 
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Ordine del Giorno: 

Punto n. Argomento 

1 Aggiornamenti in merito alla adesione dell’Ordine di Foggia al Comitato C3i presso il CNI 

2 Aggiornamenti, proposte di argomento e discussione sulla realizzazione di eventi formativi 
tecnici legati alla attività professionale 

3 Presentazione nuovi argomenti di discussione ed approfondimento dai componenti della 
Commissione 

4 Varie ed eventuali 

 
Esiti della riunione: 

Punto n. 1  

Aggiornamenti in merito alla adesione dell’Ordine di Foggia al Comitato C3i presso il CNI 

Sintesi della discussione e proposte: 

Si raccolgono le presenze. Si dà avvio alla discussione. L’ing. Fulchino espone alla Commissione quanto 
emerso dall’ultima Assemblea del Comitato C3i, tenutasi a Roma il 6 luglio u.s. È seguito un approfondito 
dibattito sulle proposte che la Commissione possa portare alla assemblea del C3i. 

Esiti: 

Il Consigliere Lancione propone di attendere la composizione dei Gruppi di Lavoro del C3i e di specchiarli 
all’interno della Commissione. Il Coordinatore renderà edotti i componenti della Commissione sulle 
tematiche emerse dal C3i e propone la collaborazione dei colleghi per portare spunti e tematiche allo stesso 
Comitato sugli argomenti individuati. 

 
Punto n. 2  

Aggiornamenti, proposte di argomento e discussione sulla realizzazione di eventi formativi tecnici legati alla 
attività professionale  

Sintesi della discussione e proposte: 

È stato fatto il punto degli eventi realizzati dalla Commissione in questo anno di lavoro e sugli argomenti 
ancora in sospeso da concretizzare in eventi formativi. 

Esiti: 

Il Coordinatore invita i componenti della Commissione a stringere i tempi sulle diverse proposte portate in 
Commissione, ancora da concretizzare, auspicandone la presentazione al Consiglio già alla ripresa dalla 
pausa estiva. 

 

Punto n. 3  

Presentazione nuovi argomenti di discussione ed approfondimento dai componenti della Commissione 
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Sintesi della discussione e proposte: 

Il Consigliere Lancione porta all’attenzione dei colleghi il manifesto prodotto dall’Arch. Verdesca sulla AI. Il 
tema oggi sta pervadendo la attività quotidiane, e riveste profonde implicazioni anche etiche. Dopo 
approfondita discussione, con diversi spunti e osservazioni dei diversi colleghi, sulle problematiche nella 
professione sarebbe necessario portare lo stesso documento all’attenzione del Consiglio.  

Esiti: 

La Commissione evidenzia la necessità di portare lo stesso relatore ad un seminario sull’AI, se non meglio la 
possibilità di strutturare eventi formativi sulla tematica a più voci, sui suoi diversi aspetti, da veicolare non 
solo ai colleghi ma anche alla cittadinanza. Il Coordinatore invita i colleghi a riflettere sul tema ed propone 
che ognuno di questi porti spunti e proposte maturate nel proprio ambito professionale. Si farà, poi, carico 
di raccogliere le proposte documentate dei colleghi, strutturate in un contesto più ampio, e proporre 
opportuna valutazione e accoglimento dal Consiglio. Altresì si ritiene comunque opportuno portare il 
manifesto alla attenzione del Consiglio nel suo prossimo consesso. 

 

Punto n. 4  

Varie ed eventuali 

Sintesi della discussione e proposte: 

non sono emersi argomenti 

Esiti: 

/ 

 
 

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO 
IL VERBALIZZANTE IL COORDINATORE 

 
                  ( F.to Ing. Pellegrino Giuseppe) 

 
( F.to Ing. FULCHINO Antonio G.) 
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